



MC y PRD condenan “albazo”

• Por Manuel Velázquez

manuel.velazquez@razon.com.mx

LOSPARTIDOS Movimiento Ciudadano y de la Revolución Democrática se manifestaron en contra de un “albazo” que se pretende realizar por Morena y sus aliados al presentar la próxima semana el proyecto de dictamen de la reforma Política Electoral, el cual pretenden procesar de manera “no institucional” y donde prevalece la simulación.

En su carácter de secretario de la Comisión de Puntos Constitucionales, el diputado de MC, Salvador Caro Cabrera, cuestionó que una sola comisión, de las tres que deben estar en el trabajo, convocará para declararse en reunión permanente y concentrar las iniciativas para elaborar el proyecto de dictamen. Asimismo, PAN y PRI no refutaron esta situación.

“Evidentemente el proyecto de reforma electoral se los va a mandar el secretario de Gobernación con puntos y comas, porque no quiere que se vuelvan a convocar como ha sucedido en el tema del presupuesto y otros temas”, señaló.

MANIFIESTAN

que se pretende procesar el proyecto de forma “no institucional”; apuntan que sólo una comisión ha convocado a reunirse

EL TIP

EL SENADOR Ricardo Monreal se reunió con representantes de la Concamin, con quienes abordó el tema de la Electoral y garantizó que en la Cámara alta actuarán con mucho cuidado.

En tanto, la vicecoordinadora de la fracción del PRD, Elizabeth Pérez Valdez, apuntó que luego de 22 días de haberse instalado un grupo de trabajo especial para la reforma electoral, la cual sería colegiada y producto de un proceso abierto y franco, únicamente la Comisión de Puntos Constitucionales convocó a sus integrantes a reunirse para declararse en reunión permanente y elaborar el proyecto.

Con ello, el Coordinador de la banca de Morena, Ignacio Mier Velazco, incumplió con su palabra del pasado 25 de octubre cuando fijó el compromiso de “construir una reforma político electoral que beneficiara al país, la cual no una imposición de la mayoría mecánica”.

“No hemos tenido sesión en la Comisión de Reforma Política Electoral ni tampoco en la mesa de trabajo. No hemos recibido siquiera un pequeño compendio con las iniciativas constitucionales y en leyes secundarias; algún comparativo con las ideas sobre las cuales se pudiese coincidir entre todos los grupos”, dijo.